

Esslingen

Kommunalpolitik wird transparenter

[29.03.2004] In Esslingen können sich die Bürger ab sofort über das Internet ein Bild der Arbeit ihrer kommunalpolitischen Vertreter machen. Möglich wird dies durch ein neues Ratsinformationssystem.

Die Stadt Esslingen am Neckar versteht sich als Bürgerkommune. Dies bedeutet nicht zuletzt, dass Politik und Verwaltung ihr Handeln an den Prinzipien Transparenz und Offenheit orientieren. Mit dem neuen Ratsinformationssystem soll jetzt die Arbeit des Gemeinderats und seiner Ausschüsse durchsichtiger und nachvollziehbarer gestaltet werden. Ob die Bürger nun persönlich eine Sitzung besuchen möchten oder nähere Informationen zu einem kommunalpolitischen Thema suchen: Die Ratsdokumente bieten einen umfassenden Überblick über die Termine und Beratungsunterlagen für die öffentlichen Gremiensitzungen. Die einsehbaren Dokumente schließen neben den Tagesordnungen die Sitzungsvorlagen zu den einzelnen Tagesordnungspunkten sowie die Beschlussprotokolle der Sitzungen ein.

()

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Esslingen, Ratsinformationssystem